



LSO
VERBAND LEHRERINNEN
UND LEHRER SOLOTHURN

Steckbrief Franziska Baschung

Franziska Baschung ist in Gerlafingen aufgewachsen und hat nach der Matura in Solothurn an den Musikhochschulen Luzern und Zürich Klarinette studiert, wo sie mit dem Lehrdiplom bei Antony Morf und dem Konzertdiplom bei Elmar Schmid abgeschlossen hat.



Aktuell unterrichtet Franziska Klarinette an der Städtischen Musikschule Solothurn und hat bis zu diesem Sommer die Attacca Band, das Ensemble für die jüngsten Bläser*innen, geleitet. Nebst der Unterrichtstätigkeit ist ihr ein aktives und abwechslungsreiches Konzertleben wichtig, welches vom Konzertsaal Solothurn schon bis in die Radio City Music Hall nach New York geführt hat.

Seit fast 10 Jahren engagiert sie sich im Vorstand der LSO Musik-Fraktion, um sich für den Beruf der Musiklehrpersonen einzusetzen. Seit 4 Jahren ist sie zudem Mitglied des Gemeinderates der Stadt Solothurn, wo sie sich für Kultur, Gesellschaft und Bildung stark macht.

Ihre Freizeit verbringt Franziska Baschung am liebsten mit ihrer Familie und mit dem langsamen Brotbacken. Langsam deshalb, weil dabei nur sehr wenig Hefe oder natürliche Triebmittel verwendet werden und damit dem Teig viel Zeit gelassen wird. Wenn das Brot dann gelungen ist, ist das eigentlich wie ein erfolgreiches Konzert – es macht einfach glücklich.

Franziska wohnt mit ihrer Familie in Solothurn

www.franziskabaschung.ch